

Gemeinde Friedeburg

Die Bürgermeisterin

SITZUNGSVORLAGE

öffentlich

Amt/Aktenzeichen/Diktatzeichen	Datum	Drucksache Nr. (ggf. Nachtragvermerk)
Immobilienmanagement	15.10.2010	2010-125

⇓ Beratungsfolge	⇓ Sitzungstermin	⇓ Abstimmungsergebnis		
		Ja	Nein	Enthaltung
Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft, Tourismus und Personal öffentlich	25.10.2010			
Verwaltungsausschuss nicht öffentlich	27.10.2010			

Betreff:

Etzeler Kieskuhle - Anfrage des Sportfischervereins "Altes Amt Friedeburg" zum Ankauf des Gewässers

Schilderung der Sach- und Rechtslage:

Im Rahmen des Flurbereinigungsverfahrens Etzel wurde die Kieskuhle am Moorstricher Weg in Etzel in eine Bruchteilsgemeinschaft überführt. Die Gemeinde Friedeburg hat neben weiteren fünf Miteigentümern einen Eigentumsanteils von 59 Prozent.

Das Fischereirecht am Gewässer wurde auf die Gemeinde übertragen. 1983 hat die Gemeinde Friedeburg einen Vertrag mit dem Sportfischerverein „Altes Amt Friedeburg“ geschlossen, in dem die gemeinsame Nutzung und Pflege der Kuhle geregelt ist. Danach erhält der Verein für seine Mitglieder das Recht, an der Kieskuhle unentgeltlich angeln zu dürfen. Als Gegenleistung hat der Verein für einen ausreichenden Fischbesatz zu sorgen und die Aufsicht und die sonstige Teichbewirtschaftung zu übernehmen und für Sauberkeit und Ordnung zu sorgen. Unabhängig davon ist die Gemeinde berechtigt, Erlaubnisscheine an Dritte auszugeben.

Zudem wird die Kieskuhle seit Anfang der 80er Jahre auch von vielen Etzelerern und Auswärtigen als Badekuhle genutzt.

Durch die vielfältige Nutzung der Etzeler Kuhle als Angelgewässer und Freizeitgelände kommt es immer wieder und insbesondere in den Sommermonaten zu Nutzungskonflikten, da der Angelsport durch Badende gestört wird.

Mit Schreiben vom 23.09.2010 bekundet der Sportfischerverein „Altes Amt Friedeburg“ sein Interesse am Erwerb der Etzeler Kieskuhle (siehe Anlage).

In der Sitzung ist darüber zu beraten, ob die Gemeinde ihren Eigentumsanteil verkaufen sollte.

Emmelmann

Anlagen:

Schreiben des Sportfischervereins „Altes Amt Friedeburg“
Stellungnahme des Ortsvorstehers von Etzel